EL MERCURIO CUERPO C (STGO-CHILE)

 14.33x11.81
 3
 Pág. 4

 24.06.2003

 2678935-0

Grupo asesor:

Gobierno reactivó comisión surgida tras Mesa de Diálogo

Equipo que se encarga de la propuesta oficial los componen ministros, abogados y asistentes sociales.

La comisión asesora en derechos humanos que elabora la propuesta del Gobierno fue formada por el Presidente Lagos en 2001, poco después que las FF.AA. entregaran el documento final con antecedentes sobre detenidos desaparecidos surgido luego de la Mesa de Diálogo.

El grupo está presidido por el ministro del Interior, José Miguel Insulza, y lo integran también el subsecretario del Interior, Jorge Correa Sutil, ex secretario de la Comisión Rettig; la asistente social María Luisa Sepúlveda, quien revisó el informe de las FF.AA. surgido de la mesa de Diálogo; los ex integrantes de esa instancia, José Zalaquett (abogado) y Elizabeth Lira (sicóloga), y los abogados Javier Luis Egaña (actual director de comunicaciones) y Álvaro Varela, ambos ex funcionarios de la Vicaría de la Solidaridad.

Luego de haber trabajado activamente durante seis meses, la comisión dejó de funcionar y se reactivó cuando la UDI anunció que estudiaba una propuesta sobre el tema.

Reuniones semanales

Este equipo asesor se reúne todas las semanas —y en más de una oportunidad— con el Presidente. Su trabajo no se ha centrado sólo en las últimas proposiciones que se han recibido en La Moneda, sino ha considerado todas las iniciativas que surgieron desde 1993. En las últimas semanas puso a una serie de asesores a trabajar en un documento compilatorio que examina, sistematiza y analiza todas las propuestas.

Todo esto se realizó en tres semanas, revisando punto por punto los ejes de lo que será la propuesta gubernamental: verdad, justicia, reparación, perdón y "nunca más".